庄内小通信



庄内小学校通信 第8号 2023年5月25日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

☆「いきいきタイム」で基礎基本の定着を! 【5月22日】



5月22日(月)の5限目に、全学年「いきいきタイム」に取り組みました。地域の学習ボランティアさん、総勢 I 4名の皆様にご来校頂き、○付けをして頂きました。ありがとうございました。家庭科室にボランティアさんをお迎えに来た子どもたちは少し緊張しながら、自分の学年と名前、「お願いします」などを言って、自分の教室にご案内できました。学年によって少し取組方法は異なりますが、計算の確かめや図形のかき方をプリントで確かめることが出来ました。次回は、6月 I 2日(月)を予定しています。引き続き、よろしくお願いします。

☆ 学校運営協議会を開催しました。

【5月23日】

職名	名前	役 職 名
委員長	古川 ひろみ	主任児童委員
副委員長	野﨑 由夏子	まちづくり関係者
委 員	萩 恵里香	庄内青い鳥保育園長
委 員	岡田 久美	地区市民センター長
委 員	川北 幸男	スポーツ推進委員
委 員	山田 真太郎	PTA 会長
委 員	藤林 怜	PTA 副会長
委 員	髙見 もと	地域 CO

今年度の第1回学校運営協議会を5月23日 (火)に開催しました。鈴鹿市では,県内の他地域 に先駆け「学校運営協議会制度(コミュニティ・ス クール)」を導入し取り組んできました。本校でも, 学校運営に地域の方々の声を積極的に生かし, 地域と共に特色ある学校づくりを進めていきます。 今年度の委員の皆様を紹介します。1年間よろしく お願いします。

第1回では,昨年度の「関係者評価書」を基に した「学校経営の改革方針」について検討・承認 して頂きました。その中で,「家庭学習」や「読書」, 「情報モラル教育」の大切さ等についてご意見を

頂きました。今後、検討していきたいと思います。また引き続き、児童の安心・安全への取組の大切さが出され、特に交通安全に関わって情報交換をして頂きました。「朝の通勤時間帯に、庄内地区が抜け道として今も利用されることが多く危険である。」ということで、各クラスで指導しました。ご家庭でも機会を作って頂き、車に気を付けて歩くことなど改めて交通安全についてお話をお願いします。

☆ ICT を活用した授業の実施について

【5月23日】



前の時間の復習を、映像(chromebook のオクリンク)などを交えて行ったあと、「ミエル I ミリ」という器材と一人一台端末の chromebook を使ってメダカの卵を観察しました。Chromebook 上のカメラに「ミエル I ミリ」を粘着テープで止めます。次に、スポイトで吸い取った卵をスライドガラスの上にのせます。スライドガラスには、あらかじめワッポン(ポスターなどを貼るもの)を貼って、卵が入る窪みを作ってあります。水をたして、カバーガラスをのせて乾燥しないようにふたをしたら「ミエル I ミリ」の上にのせて、chromebook のカメラ機能で、メダカの卵が画面いっぱいに映し出されます。ピント合わせやズームはできないので、画像を切り取って保存して拡大をしてスケッチをしました。5年生の児童は、画像の切り取りや保存を素早く行い、プリントに卵のスケッチを描いていきました。授業の最後には、chromebook に今日の振り返りを入力しました。

☆ その他

○ 2年生が「**イチゴ狩り**」を させて頂いた時の花が実に なったものを,3年生が代表

して収穫を行い、収穫物を全校で I 粒ずつ頂きました。JA 鈴鹿庄内支店の皆様ありがとうございました。6月には、I ~ 4年生がサツマイモの苗を植えに行かせて頂きます。よろしくお願いします。また、収穫を終えたイチゴの苗を IO 株頂いて、学級園やプランターに移植しました。ランナーが伸びてきて、根がでたものを移植すると苗として育つところを観察してみたいと思います。2番目、3番目のものを移植するとよく育つと教えて頂きました。

- 「**アルミ缶の回収**」・・いつもご協力頂きありがとうございます。
- **5月27日(土) の奉仕作業**・・よろしくお願いします。
 - ※ 学年関係なく、一緒に仲良く遊んでいます。



